
１年の締めくくりの月。成長と課題を明確に！ 校長 西村 淳

職員室前の白梅が満開になり、春の気配を感じるこの頃です。
４年生を残すすべての学年で今年度最後の学習参観・懇談会が
行われました。（４年生は、３月８日実施）この一年間、地域
の皆様、保護者の皆様には、本校の教育活動に対して温かく見
守っていただくとともに、ご支援・ご協力いただきありがとう
ございました。心より感謝申し上げます。
卒業まで残り少ない中、６年生の子ども達との会食会を校

長室にて行っています。「中学校では、部活動をがんばりたい。」
「中学校での生活が楽しみ。」という意見もあれば、「勉強な
ど不安がある。」「まだ、卒業したくない。」など、新しい環境
に不安を感じている言葉も聞かれます。自分を信じ、力強く
未来を切り開いていってほしいと感じます。「君たちなら大丈
夫！」と心の中でつぶやいています。

２月の様子を記します。１年生は、２月１日に神愛幼稚園・
八木北保育園・聖華マリン保育園との合同交流会でした。
来 年 度 入 学 し て く る 子 ど も 達 に 、 ラ ン ド セ ル を 背 負 わ せ
て あ げ た り ゲ ー ム を し た り と 、 お 兄 さ ん ・ お 姉 さ ん と し
て頼 も し か っ た で す 。 ２月１３日・１４日には、常盤松
中 学 校 ３ 年 生 が 学 習 サ ポ ー ト に 来 て く れ ま し た 。 子 ど も
達 が 、 楽 し そ う に 中 学 生 と 関 わ り 合 っ て い る 姿 は 、 微 笑
ま しいものでし た 。 その他にもなのはな学級の合同交流
会（西初石小学校に て 開 催 ）、３年生はゲストティーチ
ャーを招いてのそろばん教室、６ 年 生 は校医 高桜先生と
保健センターの方々からの薬物乱用防止教室、３年・４年
生は、書写ボランティアによるご指導、そして、各学年の
なわとび大会と今月もたくさんの体験や学びのあった月でした。
２月１７日には、地域の自治会長や地区社会福祉協議会の皆

様など、地域や保護者の代表者とともに、本校の教育活動
を共有したり、子どもたちの様子を情報交換したりする教
育懇談会を執り行いました。この日は６年生の学習参観「感
謝の会」をご覧いただきました。皆様から「一日一日の成
長を積み重ねることで、こんなに立派になるのだなと成長
を感じました。」「今後も学校に協力していきたいです。」
「感謝の会を見て、子ども達の生き生きとしている様子を
感 じ 、 心 が洗 われ ま し た。」「先生 方の 力が子 ども 達の 成
長に大きく影響するので、これからもよ ろ し く お 願 い し
た い 。」な ど 、温 か い ご 意 見 やご感想をいただきました。
日々の教育活動の成果を評価していただいたものと受け止
めています。
３月は別れ、そして４月は新しい出会い、新しい出発と
時 は 流 れ て い き ま す 。 子 ど も 達 に は 、 １ 年 間 の 締 め く
く り を し っ か り と し て 、 次 の ス テ ッ プ に 進 ん で ほ し
い と 思 い ま す 。
ご 多用 の中、「学校教育活動に関するアンケート（学校
をよくするために）」へのご回答ありがとうございました。
高 評 価 を い た だ い た と こ ろ は 更 に よ く な る よ う 、 ま た 努
力を要する項目は保 護 者 ・ 地 域 の 皆 様 の ご 協 力 を 得 な
が ら 改 善 し て い き た い と 思 い ま す 。 今 後 と も よ ろ し
く お 願 い い た し ま す 。（ ア ン ケ ー ト 結 果 に つ き
ま し て は 、 別 紙 に て ご 報 告 い た し ま す 。）
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夢を語る （特別活動担当 野中知枝）

特別活動では、主に児童が中心になって行う集会や行事の計画・運営を計画委員会の

子ども達と一緒に進める活動をしています。児童がめあてを持って活動を進め、集会や

行事を自分たちの手で作り上げていく喜びを味わえるように声をかけをしています。

これから更に学校生活の中での問題点や改善点などを計画委員会や他の委員会の児童

が自分たちの問題としてとらえ、自分たちから学校全体へ呼びかけていけるような活動

を広げていきたいと思います。

（小中連携）本校では、常盤松中学校と連携し、「中１ギャップ」を防ぎ、中学校へスム
ーズな進学ができるよう、小中連携に力を入れています。児童はこれまで、合同のあいさ
つ運動や部活動に取り組み、職員は「特別支援教育」の合同研修を行ってきました。
２月は、中学３年生が小学校に来校し、授業のお手伝いをしてくれました。また、小中

学生の使用が急増している携帯電話（スマートフォン）の
使い方について児童会、生徒会で話し合いを行いました。
話し合われたことを紹介します。
・時間を決めて使う。
・悪口を書き込まない。相手のことを考える。
・むやみに動画や画像をアップしない。
・インターネットで知り合った人に会わない。
・食事中に使用しない。
・保護者の目の届く場所で使う。
・むやみにサイトにアクセスしたり、ダウンロードしない。

※３ /１２吹奏楽部は常盤松中学校吹奏楽部感謝のコンサートに参加します。13:30 ～ 14:45

全国学校図書館協議会長賞（優良作品） ２月２３日（木）
５年 松本莉央 体育館にてクラ

＊高学年の部、全国のベスト７に入賞 ブ発表会を行い
６年 岩渕唯人 ６年 東友輝 ました。どのク

（ラグビー県優勝） ラブも日頃の練
５年 松本莉央（読書感想文） 習を生かして素

敵な発表ができ

交通事故に気を付けましょ ました。３年生は発表会やクラブ見学を通
う。左右を確認しないで，道路 して、４年生でのクラブ参加に備えます。
を渡ったり，自転車で乱暴な運
転をしていたり交通事故が懸念 （記名をお願いします。）
される様子があります。ぜひご 暖かくなり、上着を校庭に置き忘れる子
家庭でも注意をお願いします。 が多くなってきます。なくしたものが手元
○道路への飛び出しはしません。交差点を に戻せるよう衣類や持ち物に記名をお願い
渡るときは，安全を確かめます。 します。なお、現在職員室前に保管してい

○道路では歩く人が優先です。二人乗りは ます落し物は、年度末に処分させていただ
しません。 きます。

○車やバスの前後から飛び出しはしません。
○バスや電車を待つときは安全な場所で待 （防災用備蓄品について）
ちます。 本校では、災害等で児童が帰宅困難にな

○マルエツ前は，歩道橋を渡ります。 った場合に備えて、１２０名分の水とカロ

※帰宅後，何かの用事で再度学校来る時は
リーメイトを備蓄しています。（PTA児童活

自転車は禁止です。登校扱いになります。
動費より支出）品物の入れ替えのため、例
年の通り６年生に今までの物を配布しまし
たのでお知らせします。


